

9月



# 校長室だより

平成27年9月 大阪市立淀川中学校 校長 二上和正

## 夏休みのご報告

### 部活動

長い長い夏休みが終わりました。今年も元気いっぱい部活動に汗を流す生徒たちの姿がありました。各大会、各コンクールでの成績の紹介、また発表会や文化祭に向けて作品作りに励む部活動の様子を紹介いたします。

- 野球部 大阪府優勝野球大会3回戦 第2ブロック新人戦(1・2年生大会)3回戦(8/25現在継続中)
- 陸上部 女子砲丸投げ 近畿大会準優勝・全国大会3位
- 男子バスケットボール部 第2ブロック大会3位 第2ブロックオールスターに2名選抜されました
- 女子バレーボール部 第2ブロック大会1回戦
- 卓球部 第2ブロック大会 団体決勝リーグ進出 個人ベスト8 ダブルスベスト8
- ソフトテニス部 第2ブロック大会個人戦優勝
- 剣道部 第2ブロック大会3位 第2ブロック新人戦(1・2年生大会)準優勝
- 吹奏楽部 大阪府吹奏楽コンクール地区大会銀賞 大阪城で行われた「たそがれコンサート」に3年生が参加しました。
- 漢字部 文化祭での演劇発表に向けた準備・稽古を行いました。
- 美術部 学年ごとに共同絵画作品を制作しました。文化祭で展示します。
- 家庭科部 10品以上の調理実習を行いました。特に梅干し、また作成したレシピは文化祭で展示します。また、被服実習も行いました。
- パソコン部 タッチタイピングの練習。パワーポイントを使った自己紹介の作成。中学生ロボコン講習会に参加しました。
- 科学部 大阪市理科研究発表会参加に向け、葉からエタノールを作る実験等を行いました。また、ボランティア活動として淀川の湾処(わんど)で外来種の駆除などを行いました。

### 本校生徒が子ども市会に参加しました



8月7日(金)に大阪市役所の本会議場で2年に1回行われている「子ども市会」が行われました。各中学校から89名の生徒たちが参加しましたが、本校からも生徒会を代表して会長と副会長が参加しました。

会長は当日の様子を次のように話してくれました。「第6部会に参加し、電車のホームの安全、大阪市の水道事情、バスの利便性について話し合いました。色々な意見が出ましたが、特に電車について豊富な知識を持っている人がいて、今まで全く知らなかったことや気づかなかったことを知ることができとてもためになりました。その他、中学校給食についても活発な話し合が行われていました。最後に記念として淀川工科高等学校の皆さんがあられた市議会バッチを頂きました。夏休みの素晴らしい思い出になりました。」

写真は子ども市会当日の議場の様子です。

### 淀川地域活動協議会防災訓練

8月29日(土)に土曜授業を行いますが、2年生は本校運動場において行われる地域の皆様主催の防災訓練に参加します。当日は消火訓練・負傷者の救出訓練など、その他起震車で揺れを体験したり、非常食のアルファ米の試食体験も行われます。



### 9月の主な行事

- 1日(火)1・2年課題テスト 2日(水)3年水泳大会 3日(木)2年水泳大会
- 4日(金)1年水泳大会 13日(日)第12回たそがれコンサート
- 17日(木)3年第2回実力テスト 18日(金)3年校外学習

#### 〈第12回たそがれコンサート〉

今年も本校吹奏楽部が「たそがれコンサート」を前述のように9月13日(日)に行います。詳しくは別途お知らせいたしますので、そちらをご覧ください。地域の皆様のお越しをお待ちしています。